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本报讯 5月 8日上午，二七区召开
年轻副科级后备历练干部工作座谈会，
区领导陈红民、许广佑、张全金、刘德金
参加了会议。

与会人员集中观看了历练干部工作
纪实片《在历练中成长》，随后，59名历练
干部围绕 2年来的工作经历逐一作了交

流发言，与会领导分别进行了点评。
二七区委书记陈红民充分肯定了历

练干部两年来的辛勤工作成绩。他说，当
前，二七区正处于“政通人和、风清气正、
朝气蓬勃、欣欣向荣”的时期，为年轻干部
历练才干、展现风采提供了机遇和平台，
全区干部要以习近平总书记提出的“信念

坚定、为民服务、勤政务实、敢于担当、清
正廉洁”好干部标准，严格要求自己，身体
力行，要满怀激情、充满情怀，认真践行
“三个希望”，全身心投入到工作中；在选
拔任用干部方面，要严格把关，坚持“两德
三注重”，公道正派地选拔任用好干部。
记者 景静

本报讯 5月5日，第十届全国人大常
委会副委员长、中国关工委主任顾秀莲，在
省关工委主任张德广，市委常委、组织部
长焦豫汝等领导的陪同下，来到二七区大
学路街道康桥华城社区，就学校与社区共
建关心下一代工作考察调研。二七区委
副书记、区长苏建设，区委常委、组织部长

刘德金参加调研。
顾秀莲一行实地参观了康桥华城社

区，听取了社区关工委常务副主任周慧玲
关于社区关心下一代工作情况的汇报，欣
赏了社区“五老”人员和青少年代表齐唱的
《关工委之歌》和齐诵的《文化兴家园志愿
者之歌》。

顾秀莲对社区关工委工作表示了充分
肯定，她说，一是“党建促关键，关键强党
建”的思路非常好，社区关工委组织健全、
队伍壮大、事业发达，是一个先进的社区和
先进的工作集体；二是社区关工委与时俱
进、开拓创新，实施“文化兴家园”十项工
程，发挥了“五老”领导力作用；三是创新载

体、形成模式，在党支部领导下吸纳更多人
员加入关工委工作队伍，把“1+4”的工作
模式发展扩大为“1+N”，把事业进一步发
展壮大；四是以德树人、文化兴家园，加强
青少年思想道德建设和社会主义核心价值
观教育，让孩子健康成长、老人生活幸福。
记者 景静

中国关工委主任顾秀莲考察调研二七区关工委工作

本报讯 5 月 7 日，二七区委书记
陈红民，区委副书记王玉红，区委常委、
组织部长刘德金，区正县级干部、区政府
党组成员林海一行到京广路街道督导调
研村（社区）两委换届选举工作。

陈红民一行实地调研了冯庄社区换
届选举工作。座谈会上，京广路街道党
工委书记张祎汇报了街道村（社区）两委
换届工作情况，冯庄社区党委书记冯建
杰、社区主任冯运海就本次换届选举中
的体会及下一步工作打算进行了汇报。

陈红民对京广路街道村（社区）两委
换届选举工作行动迅速、落实扎实给予

充分肯定，并对下一步工作提出要求。
一是总结经验、扎实稳步推进。新

当选村（社区）两委班子要做好交接，谋
化好下一步村（社区）发展思路，用实际
行动来证明新一届村（社区）两委班子
的战斗力和凝聚力；认真总结村（社区）
换届经验，加快推进佛岗村委会换届选
举工作，加大村两委交叉任职比例；要
进一步对佛岗村委会换届工作进行指
导，争取圆满完成村（社区）两委换届选
举工作。

二是党建引领、提升服务水平。近
几年，冯庄社区两委班子团结，发展稳

定，下一步要围绕“基层党建全面提升
年”行动，多学习外地经验，创新服务形
式和工作方法，充分利用党群服务平台，
积极打造区级基层党建亮点，乃至市级
基层党建亮点，发挥基层党组织的战斗
堡垒作用。

三是因地制宜，壮大集体经济。冯
庄要结合回迁实际情况，积极学习借鉴
外地村集体经济可持续发展经验，把招
商引资、项目建设相结合，着力发展壮大
村集体经济，让老百姓能在集体经济中
有收益，确保收入稳定可持续。
记者 景静 通讯员 魏红敏

发展楼宇（总部）经济
打造“垂直商业街”

本报讯 5月 7日，二七区召开楼宇
（总部）经济工作专题推进会，就如何确
保楼宇经济发展取得新突破，成为楼宇
经济发展的示范区进行安排部署。

会议下发的《二七区楼宇（总部）经
济发展三年工作计划》中提到，今后一段
时期二七区楼宇（总部）经济发展的总体
目标是推动规模提升，形成产业集聚，促
进税收增长，实现经济转型。

目标已定，哪些总部企业符合条
件？如何扶持？根据相关规定，总部企
业是指在二七区注册设立并依法开展经
营活动，对一定区域内的控股企业或者
分支机构行使投资控股、运营决策、研发
设计、营销推广、财务结算等管理和服务
职能的企业法人机构。经认定为二七区
总部企业的，按实缴注册资金给予 2%的
一次性开办补助，补助金额最高不超过
1000万元。

《办法》对楼宇经济的扶持中提到，
二七区鼓励商务楼宇开发主体高标准建
设、改造商务楼宇，对验收合格的顶级写
字楼奖励20万元，被评选为“二七区明星
楼宇”的，再奖 10万元。同时，二七区还
鼓励打造税收千万元楼宇、超亿元楼宇，
鼓励打造特色专业楼宇，鼓励楼宇开发
主体自主持有产权。对此，都出台了相
应的奖励措施。记者 范光华

二七区一季度经济
实现“开门红”

本报讯 5月7日，记者从二七区召开
的产业发展暨对外开放工作推进会上了
解到，去年以来，二七区树立“招大引强”
“精准招商”理念，深入开展开放招商工
作，成功签约华侨城等 19个重大产业项
目；完成外贸出口 1.1亿美元，位居市内
六区第一；社会消费品零售总额完成480
亿元，位居市内六区第一；对外经济合作
目标完成比例位居市内六区第一；引进
境内域外资金 213.2亿元，位居全市第
二；实际利用外资 2亿美元，市内六区第
二；在全市对外开放大会上，被市委市政
府表彰为对外开放工作先进单位；在
2017年全市产业发展综合考核中位列第
二，被评为“郑州市产业发展先进单位”。

二七区今年进一步发力，一季度的
数据很亮眼：地区生产总值完成 124.4亿
元，同比增长 9.9%，市内六区增速第一；
一般公共预算收入完成 8.29亿元，同比
增长11.49%，市内六区总量第二；规模以
上工业增加值完成 10.7亿元，同比增长
7.7%，市内六区增速第二；消费品零售总
额完成125.6亿元，同比增长11.8%，市内
六区增速第一；固定资产投资同比增长
20.8%，市内六区增速第一。记者 景静

在营造一流发展环境方面：要做优
服务，积极推行“一口受理”“掌上办理”

“同区通办”，借助网络信息技术，让信
息、数据多跑路，让企业、群众少跑腿；完
善配套，为推进项目建设和产业发展搭
建要素配置平台；优化环境，积极推进政
府、企业和居民群众的诚信体系建设，切
实保护投资者合法权益，切实为外来投
资者创造服务周到的投资创业环境。

■二七区
向高质量发展迈进

区领导督导调研村（社区）两委换届选举工作

强基层 重党建 暖民心

二七区加强年轻干部培养选拔

二七区聚焦五个重点
构建产业发展暨对外开放新格局

本报讯 5月7日，二七区召开产业发展暨对外开放工作推进
会。今后工作如何做？会上，二七区长苏建设给出了新部署：要聚焦
五个重点，即突出平台载体建设、加快产业升级步伐、持续扩大开放
招商、突出项目投资带动、营造一流发展环境，构建产业发展暨对外
开放新格局。记者 范光华

在平台载体建设方面：要加强园区
基础设施建设、提升园区服务效能、实
施差异化协同发展。产业园区管委会
要按照不同的产业定位、功能分区、发
展重点，对基础设施、产业布局、项目建
设等各项重点工作再次进行深度的谋
划运作，力争成为全区品质发展的重点
板块和重要增长极。

在产业升级方面：要依据全市主导
产业布局调整，围绕发展现代商贸、文
化创意旅游、科技服务和以现代食品制
造为主的都市型工业，以产业园区为载
体，加快升级转型步伐。

在持续扩大开放招商方面：要开展
精准招商，强化二次招商，提升招商引资
实效，确保全年至少签约5个以上“四力
型”项目、开工3个以上项目；要扩大对外
经贸交流合作，支持本地优势企业通过
增资扩股、技术革新、上市融资等形式做
大做强，打造一批名优企业、名优产品，
提升市场竞争力，鼓励新大方重工等优
势企业走出国门，参与国际竞争合作。

在项目投资带动方面：
要围绕“项目建设全力攻坚
年”行动，狠抓项目引进和
建设，抓好总投资3269亿元
的 165 个重大项目，力争新
开工65个项目，竣工投产40
个项目，年度投资达 480 亿
元以上。


